

MEDIO: CANAL ONCE  
NOTICIERO: ONCE NOTICIAS  
FECHA: 26/FEBRERO/2016

### **Fitch Ratings confirmó la calificación de la deuda externa de México**

ADRIANA PEREZ CAÑEDO (CONDUCTORA): La agencia internacional de calificación crediticia Fitch Ratings confirmó la calificación de la deuda externa de México a largo plazo en BBB+, se trata de una valoración positiva otorgada gracias a que la calificadora observa en México fortalezas como una perspectiva estable a largo plazo, una economía diversificada y un historial de disciplina fiscal.

Esta agencia calificadora considera que estas fortalezas de México hacen contrapeso a las dificultades del país que mantiene un crecimiento económico moderado, finanzas altamente dependientes del petróleo, así lo considera la calificadora Fitch, y violencia derivada del narcotráfico.